



L'AGENCE
DE SAINT RÉMY
MADE IN ALPILLES

7 Pièces

250 m²

Réf. 544V1648M

1 575 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmant Mas en pierre situé dans un quartier prisé, à seulement quelques minutes à pied du centre-ville, ce mas ancien de 250 m², réparti sur trois niveaux, séduit par son charme authentique et ses volumes généreux. Une opportunité rare d'acquérir une résidence qui allie histoire et charme provençal. Le vaste séjour est un espace convivial, idéal pour les rassemblements en famille ou entre amis. La cuisine indépendante est parfaitement équipée, offrant un lieu de création culinaire. Avec quatre chambres, trois salles d'eau et la possibilité de transformer l'atelier en une grande chambre, ...

Charming stone farmhouse located in a popular area, just a few minutes walk from the city center, this old 250 m² farmhouse, spread over three levels, seduces with its authentic charm and generous volumes. A rare opportunity to acquire a residence that combines history and Provençal charm. The large living room is a friendly space, ideal for gatherings with family or friends. The independent kitchen is perfectly equipped, offering a place for culinary creation. With four bedrooms, three bathrooms and the possibility of transforming the workshop into a large bedroom, this house perfectly meets ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

